年10月23日~11月20日の約1ヶ 月にわたり、文化センターで荒尾市 民文化祭が開催され、さまざまな芸術が披 露されました。





大ホールでは、舞台芸能合同発表会第1部にはじまり、混声 合唱団 ARAO 定期演奏会、劇団かたつむり公演に続き、舞台 芸能合同発表会第2部で幕を閉じました。舞台芸能合同発表会 では、民踊、日本舞踊、三曲、現代舞踊、吟詠、民謡、太極拳、 剣詩舞、大正琴、バレエ、フラダンスが披露されました。

ギャラリー、アートフォーラムやホワイエでは、文芸展(詩・短歌・川柳・狂句・俳句・少年少女俳句)、 総合美術展 (絵画・書道・写真・工芸・押花)、華道展、小岱松展、海達公子展、パッチワーク展など、 多くの展示がされました。小中学生による児童生徒作品展も行われ、日頃の成果を発揮しました。



1_文芸展 2_文芸展表彰式 3_総合美術展 4_小岱松展 5_パッチワーク展 6_児童生徒作品展 7_華道展 8_総合美術展表 彰式 9_海達公子展

中学生の税についての作文

平成28年度中学生の税についての作文(主催:税を考える週間実行委員会)に、荒尾・ 玉名地域の中学生から 1,981 編の応募があり、本市からは次の 3 人の作品が優秀作品に選 ばれました。玉名税務署長賞の荒尾海陽中学校1年・鶴田さくらさんの作品をご紹介しま

●玉名税務署長賞

『税金について考えたこと』 荒尾海陽中学校1年 鶴田さくらさん

●荒尾市教育長賞

『税金への感謝』 荒尾第四中学校3年 佐藤咲さん

●荒尾市長賞

『みなさんは、「税」という言葉を聞い て何を思い浮かべますか?』 荒尾第三中学校3年 古賀遥さん

作って持 ていて、 使っ で体験させてもらえます。き物作りなど様々な工作 ベ郷私 は全て無料で作ることが作している時に、ふとこ で毎日 たキーホル で毎年年 で毎年年 0) ィアの大学生に習 ダ タトこに「出2」 な工作を無料 を楽しみにし やは、は や置き物 け行魚 オス、オカカれ いていれるとこ 私は、



えてくださ

ました。

るんです

補助金は、

税金からきて

W

達は平等に誰でも様

々

なこと

と思いました。私は、税金といらっている事を初めて知りました。税金のおかげでこのようなた。税金のおかげでこのようなた。税金のおかけでこのようなのだそうです。 校で使っている教科書学習といえば、普段 れて いるイメージしかなかったけれえば道路や公共施設に使われて のような、 のような、体験学習、この長洲町の木気 いると知りました。 のかなか 習にも 、「この教科段私達が学 のイ た も で た け カンれ

をまる

いうものの事, いうものの事, いうものの事, すると、 まかがるけ た係の人に、 い出ているのだりれど、材料費 の事を広めるために に、母とたずねてみてこで、去年近くにいるのだろう…と思いるのだろう…と思いる。 11

玉名税務署長賞

『税金について考えたこと』

かっ できて を学ぶことができます。 して、私も将来はしていきたいと思いまの機会を大切にし、これからはたくさ トの工 たです。 いると意識しないかいると意識しない。 こで、感謝の気がいて考える際 気持ちが さ 勉ん かた。を学 学び

なお金がかかります。でも税書を全てそろえるのにも大変なく有料だったとしたら教科す。もしも教科書が無償では 金が使われていなお金がかかり れて ることを改 ることで、 っ 役立てらない色々 て税 まに

Arao City 2017.01